

Proyecto de nuevo Centro de Salud Mental para San Clemente cuenta con terreno viable para su construcción



El jefe del Departamento de Salud Mental del Servicio de Salud Mental, Dr. Felipe Navia junto al jefe de la unidad APS e infraestructura complementaria del Servicio de

Salud Maule, Juan Francisco Inostroza, se reunieron con la alcaldesa (s) de San Clemente, Laura Sánchez y su equipo, con quienes revisaron detalles del proyecto de construcción

del nuevo Centro de Salud Mental Comunitaria (CSMC) para la comuna, instancia en la que también visitaron el terreno donde se emplazará el establecimiento de salud.

En la instancia, el Dr. Felipe Navia destacó la importancia del refuerzo de la red de salud mental en el Maule “Esta COSAM es parte de las iniciativas que se están presentando en el proceso de inversión y compromiso presidencial de dejar al menos en proyecto algunos establecimientos y dentro de esos está incorporado este centro de salud mental comunitario para la comuna de San Clemente. Principalmente la

importancia de este centro es poder darle acceso a la población de la comuna de manera expedita, con un equipo multidisciplinario que permita resolver las necesidades de salud mental de la manera más cercana y accesible posible”.

Del mismo modo, Laura Sánchez, alcaldesa (s) señaló “Para nosotros es muy importante esta reunión, para darle vida a nuestra comuna con un centro de salud mental comunitaria que se ubicará en el sector San Máximo, donde nuestros vecinos, tanto niños, adolescentes y adultos se puedan atender y no

tener que concurrir a la ciudad de Tala o tener lista de espera para poder ser atendido en el área de salud mental” recalzó.

Características

El nuevo dispositivo de salud mental estará ubicado en el sector de San Máximo en un terreno de más de mil metros cuadrados, será financiado con fondos del Ministerio de Salud y permitirá brindar atención a 50 mil usuarios.

Contará con diversos box de consulta, farmacia, sala de entrevista, sala de reuniones, sala de procedimientos, salas de intervenciones grupales, sala de acogida y patio terapéutico, entre otros.